
Vereadores de Mariana solicitam
informações sobre as estruturas das escolas
da rede pública do município

Por Fernando Paniago

O intuito do requerimento, de acordo com o vereador Manoel Douglas (PV), é cobrar da Prefeitura
de Mariana o  porquê de as  escolas  e  creches  da rede pública  estarem fechadas  há um ano,
considerando vários problemas estruturais, como, por exemplo, a falta de reparos e adequações para
que os alunos retornem de maneira segura, evitando a contaminação e a disseminação da Covid-19.

“Até agora não mexeram em nada nas escolas e não adequaram a nada, e
aumentou  muito  mais  o  número  de  alunos  que  saíram  das  redes
particulares para a rede pública. E, também, convidar pedagogas porque
é muito fácil a gente deixar direcionado, e pedagoga geralmente passa a
realidade”, explica Manoel Douglas. 

Neste sentido, conforme o requerimento, a presença de diretoras, gestoras e pedagogas das escolas
e creches municipais de Mariana, é fundamental para ouvir e entender as demandas de volta às
aulas e, assim, garantir um retorno seguro no momento apropriado.  
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